

KLAUMAU

Die Bombe



Eine Bombe ist immer spielbar (ohne Vorgabe von Symbol und Farbe).

Sie wird auf den Ablagestapel gelegt und bewirkt, dass alle Mitspieler, je eine Karte auf den Ablagestapel abwerfen müssen. Ebenfalls ohne Vorgabe von Symbol und Farbe.

Die abgeworfen Karten bewirken **keine Aktion**. Ein Polizisten kommt neben den Ablagestapel und bringt in diesem Fall keine neue Karte. Ein Wachhund muss bei den Polizisten abgelegt werden. Ist dies geschehen, ist der Bombenleger wieder am Zug (vorausgesetzt jeder Spieler noch mind. eine Karte hat). Die oberste Karte ist nun Vorgabe für die neue Karte.

Sollte es die Bombe noch sein, ist jede Karte spielbar!

Neue Wachhund-Regel:

Es ist natürlich möglich zwei Wachhunde vor sich abzulegen.

<http://www.krokospiel.de/>

© Nürnberger-Spielkarten-Verlag GmbH

